

L'intention du mois

Le Croisé prie, communit, se sacrifie chaque mois à l'intention que lui donne le Supérieur général de la Fraternité

Chers Croisés,

Il y a une petite phrase que l'on aime dire en latin : *Siat crux dum volvitur orbis* : La croix demeure tandis que le monde tourne. C'est la devise des chartreux, ces moines qui s'enferment dans leur cellule, seuls pour la vie à préparer leur éternité.



Cette devise dit une vérité très profonde : la croix demeure stable. Pendant ce temps le monde tourne. Car le monde est un tourbillon : tourbillon de nouveautés perpétuelles, tourbillon de bruit incessant, tourbillon de frivolités passagères. Et ce tourbillon mène tôt ou tard au péché.

La croix demeure toujours la même pour tous. Car Dieu ne change pas. Et voilà ce qui fait la sainteté. C'est de demeurer fidèle. Et c'est une vraie difficulté dans notre monde contemporain.

Être fidèle, cela veut dire tenir bon quoi qu'il arrive, garder son engagement au service de Dieu et des âmes même dans les difficultés quotidiennes et personnelles, vouloir continuer à travailler pour le règne de Notre-Seigneur même

Pour la persévérance des prêtres et des religieux

quand on ne se sent pas bien ou que l'on voudrait tout arrêter par fatigue et lassitude.

En réalité, être fidèle est un vrai tour de force ! C'est cela que l'on appelle la persévérance. C'est une vertu par laquelle l'homme reste stable malgré toutes les embûches ou les difficultés qui se présenteront dans sa vie. Persévérer, c'est demeurer debout même quand l'ennemi assaille. Persévérer, c'est tenir bon envers et contre tout et tous !

Vous comprenez, chers Croisés, comme il peut être difficile aujourd'hui pour des religieux et des prêtres de rester fidèles alors qu'ils côtoient un monde qui leur propose tant de facilité et de choses plaisantes. Mais ils ont pris un engagement envers Jésus-Christ. Ils doivent le tenir et donc persévérer. Pour cela, c'est simple : il faut s'attacher à la croix, puisqu'elle demeure ferme alors que le monde tourne !



Priez beaucoup, chers Croisés, pour toutes ces âmes consacrées afin qu'en demeurant fermes et fidèles, elles plaisent à Dieu et attirent de nombreuses grâces de conversion.

Abbé Gabriel Billecocq+



Le Croisé

Bulletin de liaison des enfants de la Croisade Eucharistique N° 328 Avril 2020

Sois apôtre !



- Hé ! Tu viens jouer au foot avec moi cet après-midi ?

- Non, je ne peux pas : tu comprends... c'est mercredi.

- Ah... et alors, quel est le problème ?

- Eh bien le mercredi après-midi, je vais au catéchisme.

- C'est quoi ce truc ?

- Le catéchisme, mon vieux, c'est comme un cours mais en mieux, où on apprend des tas de choses sur le Bon Dieu.

- Et c'est intéressant ton affaire ?

- Ah oui, un seul mot : génial !

- Et pourquoi que je pourrais pas y aller à ton « catéchips », si c'est bien pour toi ?

- Demande à ta maman. Moi je veux bien t'y emmener. Tu verras, c'est super !

- Alors je vais lui demander.

Et hop ! Voilà un petit discours tout simple avec un camarade pas très au

courant. Dans quelques jours, ce petit voisin qui ne connaissait rien au Bon Dieu commencera sans doute à l'aimer. Dans quelques semaines, ce sera au tour de ses parents de s'y intéresser. Dans quelques mois, c'est toute la famille qui se présentera à la Messe.

C'est cela être apôtre. Il n'y a pas besoin de faire des choses très difficiles, ni d'attendre d'être vieux : tous les enfants peuvent faire du bien à ceux qui sont autour d'eux.

Il suffit bien souvent de penser aux âmes, de sourire, de répondre aux questions qu'on vous pose, avec simplicité, et de donner envie.

Oui ! Donnez aux autres l'envie d'être chrétiens, par votre joie, votre bonne humeur, votre charité, votre bonté.



Abbé Guillaume d'Orsanne +
Aumônier de la Croisade pour la France

Le mot des sœurs

« Ma petite, dit un jour Louis Bariette à sa fillette de six ans, qui est allée plusieurs fois à la grotte avec Bernadette, va me chercher un peu de cette terre humide où Bernadette s'est lavée... » Au retour de sa fille, il appliqua cette boue sur ses yeux et pria avec une grande foi. Aussitôt après, on le voit se précipiter chez le docteur : « Docteur, je suis guéri ! »

Ce fut le premier miracle de Lourdes ; la sainte Vierge en a obtenu bien d'autres et si elle rendit la vue aux yeux du corps, elle voulait avant tout guérir ceux de l'âme. Comment cela ? Par la Foi. La Foi est un peu comme une paire de lunettes qui corrige la vision. Si nous regardons dans ces lunettes, nous voyons les choses différemment, nous les voyons comme Dieu les voit, comme elles sont en réalité.

Voici un pauvre petit garçon qui n'est pas baptisé. Bastien est invité chez son cousin Louis pendant les vacances et il ne comprend pas ce qui se passe le dimanche à la messe. Pourquoi Louis reçoit-il avec autant de



respect ce petit morceau de pain blanc ? Bastien a beau ouvrir les yeux, il ne voit rien d'autre que du pain, car il n'a pas la Foi. Louis, au contraire, sait que ce n'est pas du pain, mais que Jésus Lui-même vient dans son âme par la communion.

De retour à la maison, les deux cousins montent joyeusement l'escalier pour aller jouer dans leur chambre. Mais

maman les arrête :

- Les garçons, pouvez-vous mettre le couvert, s'il vous plaît ?

Bastien soupire... Voilà une demande bien pénible, il avait tellement envie de jouer ! Louis aussi veut jouer mais il regarde les choses autrement. A travers sa maman, il a vu Jésus qui lui demandait : « Veux-tu faire cela pour moi ? »

Aussi, il répond joyeusement :

- Oui, maman !

Voyez comme la Foi transforme tout. Louis a reçu cette « paire de lunettes » au baptême, mais il doit faire un effort pour regarder dedans. Parfois il l'oublie et il agit comme Bastien. Ce soir, par exemple, lorsque son cousin lui propose de jouer au lieu de dormir, il se lève avec lui et commence à sortir ses jeux. Mais soudain il se rappelle : Si papa et maman nous voyaient, ils ne seraient pas contents, et Jésus non plus !

Il interpelle son cousin :

- Bastien, couchons-nous, je ne veux pas désobéir.

Bastien accepte mal, il est fâché et soupire dans son lit, Louis est paisible, il a demandé pardon

à Jésus avant de fermer les yeux et s'est endormi dans la compagnie de son bon ange.

Chers Croisés, regardez dans votre paire de lunettes et ne l'oubliez pas dans votre poche ! Notre-Dame de Lourdes, aidez-nous à porter sur toutes choses un vrai regard de Foi.



CAMPS D'ÉTÉ 2020

Camps pour garçons

* Camp Saint Pie X

Dates : 6 au 21 juillet 310 €

Lieu : Ecole Etoile du Matin (57)

Age : 8 à 14 ans

Pour les 12 à 14 ans, arrivée dès le 4 juillet.

Renseignements : Abbé T. de Bonnafos

Ecole Etoile du Matin

03 87 06 53 90

t.debonnafos@fsspx.email

* Camp Bx Théophile Vénard

Dates : 16 au 30 juillet 270 €

Lieu : Kernabat (22)

Age : 8 à 13 ans

bons vacances acceptés

Renseignements :

Madame de Kerdrel : 09 83 07 79 84

secretariat.campfsspx@gmail.com



* Camp Saint Michel

Dates : 27 juillet au 9 août 295 €

Lieu : Unieux (42)

Age : 8 à 13 ans

Renseignements :

Abbé Turpault : 04 77 40 20 55

campstmichel@gmail.com

Camps pour filles

* Camps Marie Reine

Dates : du 8 au 17 juillet 230€

ou du 20 au 29 juillet

Lieu : Ecole Saint Michel près de Châteauroux (36)

Age : 7 à 12 ans

Chèques vacances acceptés.

Direction :

Sœurs de la Fraternité Saint Pie X



Renseignements :

Secrétariat de la Croisade Eucharistique

Abbaye saint Michel

36290 St Michel en Brenne

Tél. : 02 54 38 14 38

Avril 2020	Offrande	Messes	Com. sacr.	Com. Spir.	Sacrifices	Dizaines chapelet	Visites au TSS	Méd. 15mn	Bons exemples
M 1									
J 2									
V 3									
S 4									
D 5									
L 6									
M 7									
M 8									
J 9									
V 10									
S 11									
D 12									
L 13									
M 14									
M 15									
J 16									
V 17									
S 18									
D 19									
L 20									
M 21									
M 22									
J 23									
V 24									
S 25									
D 26									
L 27									
M 28									
M 29									
J 30									
Total									

Les sacrifices d'une humble religieuse

*M*onseigneur Emmanuel Ketteler (1811-1877), évêque de Mayence, était un homme solide et zélé qui fit beaucoup de bien dans son ministère. Un événement merveilleux le détermina à devenir prêtre. En voici le récit parfaitement authentique :

Un soir, le jeune Emmanuel, réfléchissant sérieusement à sa future vocation, se demandait : « Quelle est la volonté de Dieu sur moi ? » Mais nulle résolution ferme ne montait en lui... Tout à coup, il a une vision qui le frappe vivement : il voit une religieuse, absolument inconnue de lui, mais dont les traits se gravent profondément dans sa mémoire, celle-ci est à genoux et prie devant une image de Notre-Seigneur. Le jeune homme réalise que celle-ci prie pour lui. Dans sa prière, la religieuse demande à Jésus de faire comprendre au jeune homme que sa vraie vocation est le sacerdoce. L'apparition se retire... Emmanuel se décide aussitôt à suivre à tout prix l'appel divin.

Bien des années s'écoulent... Le jeune Emmanuel devient un prêtre

rempli de zèle pour le salut des âmes. Le temps poursuit sa course... L'Abbé Ketteler est sacré évêque ! Et le voilà invité à célébrer la messe dans un couvent de religieuses de son diocèse...

Alors que l'évêque distribue la communion aux sœurs de la communauté, il s'arrête tout net : une religieuse ressemble trait pour trait à celle qui lui était apparue jadis ! L'office terminé, l'évêque, ému, demande à la supérieure de réunir la communauté. Il désire lui dire quelques mots et donner à toutes les religieuses la bénédiction épiscopale. Quand tout le monde est rassemblé, l'évêque constate que la sœur en question ne fait pas partie du groupe !



- Toutes les sœurs sont-elles bien là ? insiste le prélat. Je désire les bénir toutes !

- Je crois qu'elles sont toutes présentes, Excellence.

- Mais non, fait remarquer une voix timide, il manque la sœur jardinière. Elle est occupée à nourrir les poules...

- Qu'on la fasse venir, dit Monseigneur.



On devine l'embarras de la pauvre sœur quand elle apprend que Monseigneur la demande. La voilà qui vient s'agenouiller avec joie devant l'évêque ; celui-ci a bien de la peine à maîtriser son émotion. Pas de doute possible : c'est bien la religieuse dont les traits sont restés gravés dans sa mémoire depuis si longtemps ! Monseigneur l'interroge avec bienveillance sur son emploi dans le couvent.

- Quel est, lui demande-t-il, l'objet de vos prières journalières ?

La réponse le touche au fond de l'âme...

- Je ne suis, Monseigneur, qu'une pauvre sœur, je n'ai pas beaucoup d'intelligence et d'aptitudes ; mais toutes les épreuves que j'ai supportées, tous les sacrifices que je puis endurer, je les offre au Bon Dieu et lui demande de nombreux et saints prêtres. J'espère faire ainsi quelque bien pour la sainte Eglise et le salut des âmes.

Monseigneur Ketteler réussit à dominer son émotion et ne dit rien à l'humble sœur de la merveilleuse apparition qui l'avait dirigé vers le sacerdoce.

- Continuez, ma Sœur, vos prières ont porté leur fruit, que ma bénédiction leur donne encore plus d'efficacité !

Et l'humble sœur reprit le chemin du jardin...



Trésor du mois d'avril

Intention :

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur Immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses, et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre en particulier **pour la persévérance des prêtres et des religieux.**

Résultats du Trésor du mois de janvier 2020

L'intention était : les chrétiens persécutés et abandonnés.

trésors rendus	offrande de la journée	messes	comm. sacram.	comm. spirit.	sacrifices	dizaines de chapelet	visites au TSS	méditation de 15mn	bons exemples
259	7585	1955	1714	3466	10664	24499	3887	437	8619



*Feuille à renvoyer une fois le mois terminé au
Secrétariat de la Croisade Eucharistique
Abbaye Saint-Michel 36290 Saint Michel en Brenne*